

STADTRAT

Oberhauserstrasse 25
Postfach
8152 Glattbrugg
Telefon 044 829 82 22
E-Mail kommunikation@opfikon.ch
www.opfikon.ch

Medienmitteilung

Amtsübergabe im Friedensrichteramt

Die Stadt Opfikon hat ab sofort einen neuen Friedensrichter. Joël Kellenberger-Senn hat am 6. Januar 2025 das Amt von seiner Vorgängerin Doris Müller übernommen. Diese vermittelte in den letzten 15 Jahren als erste Instanz bei Zivilstreitigkeiten in Opfikon.

Am 6. Januar 2025 fand die offizielle Amtsübergabe von Doris Müller, der bisherigen Friedensrichterin der Stadt Opfikon, an ihren Nachfolger Joël Kellenberger-Senn statt. Dieser war am 9. Juni 2024 vom Stimmvolk für den Rest der Amtsdauer 2021/2027 als neuer Friedensrichter der Stadt Opfikon gewählt worden.

Doris Müller war seit dem 1. Juli 2009 im Amt und wurde seither alle sechs Jahre durch die Stimmbevölkerung bestätigt. In den vergangenen 15 Jahren hat sie über 3000 Geschäfte bearbeitet. Der Stadtrat dankt der abtretenden Friedensrichterin Doris Müller ganz herzlich für ihren langjährigen Einsatz im Interesse der Stadt Opfikon und ihrer Bevölkerung.

Friedensrichter vermitteln als erste Instanz in Zivilstreitigkeiten. Ziel einer Schlichtungsverhandlung ist es, mit den Parteien eine einvernehmliche Lösung zu erarbeiten, die ihnen den Gang an ein weiteres Gericht erspart. Dies gelingt in rund zwei Drittel der Fälle. Friedensrichter sind unter anderem zuständig für Forderungsklagen aus privaten wie geschäftlichen Beziehungen, arbeitsrechtliche Streitigkeiten, Erbteilungen, Testamentsanfechtungen und Nachbarschaftsklagen. Sie werden angestellt durch die Gemeinde, sind aber fachlich dem Bezirksgericht unterstellt.

Zuständige Fachperson für Rückfragen:
Roman Schmid, Stadtpräsident
079 581 88 00 / roman.schmid@opfikon.ch

Bildmaterial steht zur Verfügung unter www.opfikon.ch/aktuellesinformationen

Opfikon, 6. Januar 2025

